



■ Les participants posent devant « La Source », une sculpture de Michel Moyne évoquant le passé de la commune. Photo Valérie Poncet

CHARBONNIÈRES-LES-BAINS

Belle participation à la promenade pédestre de découverte du circuit historique

Une trentaine de participants se sont rassemblés dimanche matin, place Cadichon, pour le

départ du circuit touristique historique de la commune proposé dans le cadre de la journée du Petit Patrimoine. Organisé pour la première fois par le Groupe de Recherche Historique, ce parcours pédestre a permis aux participants de découvrir les riches-

ses de notre passé, de la gare au square de Verdun, en passant par le Vieux Bourg, jusqu'à l'arrivée place Michel-Moyne, sculpteur Charbonnois, où un invité surprise, Lucien Besson, sculpteur à Saint-Genis-les-Ollières attendaient les marcheurs.